

Se consolidan comunidades energéticas

La inversión aproximada es de \$2.500 millones en capacitación, estructuración de la comunidad y la solución energética implementada.



Crédito Ecopetrol

30 Ene 2025 - 12:36 COT por Alfonso Aya Roa

Ecopetrol anunció la consolidación de siete nuevas comunidades energéticas, registradas por el Ministerio de Minas y Energía en el marco del Proyecto Vida Silvestre – PVS que desarrolla con Wildlife Conservation Society, WCS, y el Fondo Acción.

Estas comunidades hacen parte de proyectos que la Empresa adelanta para impulsar el uso de energías renovables, fomentar procesos productivos sostenibles, mejorar la calidad de vida de las poblaciones rurales y proteger especies en peligro de extinción en el Magdalena Medio, los Llanos Orientales y la cuenca del río Cali.

La inversión por un monto de \$2.500 millones por parte de Ecopetrol y sus aliados, ratifica la apuesta de la compañía por la transición energética justa, la conservación de la biodiversidad y el desarrollo territorial.

Los proyectos incluyen la instalación de paneles solares y otras soluciones de energía renovables, así como formación en temas técnicos, organizacionales y de sostenibilidad, para lograr modos de producción inclusivos y beneficios económicos y socioambientales.

Nuevas comunidades

Amigos de la Ciénaga de Chucurí, en Puerto Parra. Cuatro soluciones fotovoltaicas comunitarias, tres sistemas de bombeo solar y material eléctrico para adecuaciones internas, que mejoraron los procesos productivos con energía renovable no convencional. Mediante incentivos ambientales han mejorado la rentabilidad de restaurantes y patios productivos.

EcoEnergías del Carare, en Puerto Parra. A través de energía solar se logró optimizar el bombeo y potabilización del agua, lo cual mejoró la prestación del servicio de 170 usuarios aproximadamente.

Asomucare Ecoenergético, en Puerto Parra. Con el sistema solar de energía fotovoltaica se solucionó la deficiencia de suministro eléctrico en restaurantes, panaderías, artesanías, modisterías y producción de abonos orgánicos, y se redujo la producción de residuos sólidos en los ríos Carare y Magdalena.

Ecoenergías, en Puerto Parra. Basa un sistema fotovoltaico

Lo último

[Fiscales del Tolima denuncian imposibilidad de atender audiencias y diligencias por presunta sobrecarga laboral](#)

30/Enero/2025

[La tolimense Diana Pava es la nueva directora del Instituto Nacional de Salud](#)

30/Enero/2025

[Fundación Telefónica Movistar benefició a más de 1.7 millones de personas en 2024 y abre inscripciones para nuevos cursos en 2025](#)

30/Enero/2025

[Gobernadora Matiz y MinAgricultura se reúnen para hablar de la mala hora del sector arrocero del Tolima](#)

30/Enero/2025

[A prisión presuntos integrantes de grupo delincuenciaal dedicado al tráfico de drogas en el Tolima](#)

30/Enero/2025

ECOMACIAS, en Puerto Parra. Posee un sistema fotovoltaico independiente que ofrece refrigeración solar para los proyectos de 40 mujeres emprendedoras y sus familias, e indirectamente a toda la comunidad, para la conservación de alimentos.

El sistema fotovoltaico independiente que suministra energía eléctrica limpia para la conservación de alimentos de 142 pescadores asociados y sus familias.

EcoEnergética Farallones de Vida, en el Corregimiento La Leonera y La Elvira, en Cali, Valle del Cauca. Su objetivo es la autosuficiencia energética para mejorar la prestación de servicios turísticos y como alternativas económicas en torno a la protección del agua. Operan seis sistemas de energía solar fotovoltaica y tres termotanques, destinados a garantizar la productividad de sus actividades económicas.

"Las comunidades energéticas que venimos desarrollando aportan al cierre de brechas en el acceso a servicios públicos, brindan soluciones de refrigeración, sistemas de bombeo de agua potable y acceso a energía eléctrica a partir de sistemas solares híbridos, en beneficio de emprendimientos productivos como la pesca y el ecoturismo. Así ratificamos nuestro compromiso por la conservación del ambiente y el bienestar de las comunidades, al tiempo que avanzamos en la transición energética", aseguró Bayron Triana, gerente de Estrategia de Energías para la transición, de Ecopetrol.

Tags: [Ecopetrol](#) [Comunidades Energéticas](#) [Transición](#)

Lo más leído



Reaparece en Bogotá: Héctor Javier Martínez, el presunto estafador que dejó víctimas millonarias en Ibagué

Las víctimas claman justicia mientras la Fiscalía sigue sin resultados.



Esta es la identidad de la mujer que falleció en la glorieta del barrio El Salado

Una cita médica terminó en tragedia cuando una motocicleta, en la que viajaban madre e hija, invadió el carril contrario y fue impactada por un camión...



Mujer interpone tutela tras negativa de Nequi a devolver \$1.500.000 debitados irregularmente

La entidad bancaria sostiene que la afectada fue víctima de delincuencia común, pero ella y su abogado cuestionan la ausencia de pruebas.

Últimos videos del canal



¿Qué sigue en el caso de Kevin Bocanegra?



#AlóMaestro | Sábado, 25 de enero de 2025



#Econoticias | Se les cayó encomienda de estupefacientes en Terminal de Transporte



Denuncian vandalismo y robo de vehículos en el barrio Tullo Varón de Ibagué

Últimos audios

30/01/2025

Se conoce otro presunto caso de violencia a ibaguereña por parte de Andres Felipe Palomino

30/01/2025

Gerardo Yepes pone los puntos sobre las íes en propuestas de Hurtado para Ibagué: "Me provoca fastidio"

30/01/2025

Un solo día de paro de busetas en Ibagué podría disminuir ventas hasta en un 75%

29/01/2025

Alcaldía renueva sus sellos Icontec y garantiza atención de calidad a la comunidad



[Nosotros](#) [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

